

いずみの

学校教育目標
かしこく
なかよく
たくましく

学び合い、高め合い、認め合い、支え合う 笑顔あふれる学校

学校長 塚越 崇

～ 安全と命について考える ～

6月には、引き渡し訓練、交通安全教室等、安全について考える時間があります。新学年が始まって2か月が過ぎ、学校生活に慣れ、気持ちに油断が出てくる時期だからこそ、再度安全について考えることはとても大切なことです。

【交通事故から命を守る】

警視庁が発表しているデータを見ても、児童の交通事故の発生件数は6月が最も多くなっています。学校が終わり、早く家に帰り友達と遊びたいという気持ちが働くのかもしれませんが、時間帯では16時から18時が最も多く、14時から15時が次いで多くなっています。

学校でも、自転車に乗るとき、道路を歩くときは、「自分の体に合った自転車に乗り、ヘルメットをかぶる」、「『止まれ』の標識がある場所や見通しの悪い場所や曲がり角では必ず止まり、周りの安全を確かめる」、「いつも通っている道でも友達とふざけて歩いたり、道路に飛び出したりしない」、「道路を渡るときは、横断歩道を渡る」等交通安全に関する指導を行っていますが、是非ご家庭でも、毎日使っている道だからと安心せず、一緒に交通ルールを確認し、絶対に守るよう教えてあげてください。

* 4月1日から自転車に乗る全ての人にヘルメットの着用が努力義務になりました。交通事故に占める自転車関連事故は年々増加しています。ヘルメットを着用することで頭部への衝撃を和らげることができます。（日本自転車連盟の人形を使った実験結果では、ヘルメットを着用していない状態と着用していない状態で頭部の衝撃を比較すると、着用していない場合の衝撃はおよそ1.7倍になるそうです）

学校にメールで欠席・遅刻の連絡をする時、必ず登校班の班長に欠席することを伝えてください。

【災害から命を守る】

5月5日（金）に石川県で震度6強の、5月11日（木）には千葉県で震度5強の地震が発生しました。東北大震災以降、日本各地で大きな地震が発生しています。埼玉県でもいつ大きな地震が起きても不思議ではありません。

6月10日（土）には引き渡し訓練を実施しますが、親子で参加する避難訓練と考えていただき、大きな地震が起きたときの学校から家までの危険箇所（大きな塀や自動販売機など倒壊しそうな物はないか等）、下校途中で大きな地震が起きたときの待ち合わせ場所の確認をしていただきたいと思います。引き渡し訓練を活用し、親子で防災について考える機会にしてくださるようお願いいたします。

登校時間帯、学校前道路はスクールゾーンになります。車での通行はできません。

泉野小ニュース



天気に恵まれ、1・2年生がなかよく、楽しい時間を過ごせた校外学習の様子です。



5月8日から、新型コロナウイルス感染症が5類になりました。学校生活も段階を踏みながらコロナ以前の状況に戻しています。

6月の行事予定

1	木	5時間 確認メール送信
2	金	6年修学旅行
3	土	6年修学旅行
4	日	やる気アップデート
5	月	6年臨時休業日
6	火	体カテスト予備日 プール開き
7	水	体カテスト予備日 5年田植え見学
8	木	体カテスト予備日 クラブ③
9	金	
10	土	特別日課4時間 月曜時間割 授業公開2、3校時 引き渡し訓練(4校時) 下校 12:10頃 校内硬筆展
11	日	
12	月	振替休業日
13	火	
14	水	尿検査2次 3年社会科見学(明治製菓)
15	木	クラブ④ 心電図1年 13:15

16	金	移動図書 小中一貫陸上教室(PM)
17	土	
18	日	
19	月	4年埼玉西部クリーンセンター見学
20	火	スクールカウンセラー来校日
21	水	交通安全教室
22	木	4年リプラ川角見学 クラブ委員会なし5時間
23	金	移動図書
24	土	
25	日	
26	月	命の教育週間
27	火	ニコハビ遊び(業間)
28	水	5時間
29	木	委員会③
30	金	2年まちたんけん

コミュニティ・スクールだより



6年 出前授業
歴史民俗資料館から講師をお招きしました。毛呂山町で発掘された土器など、食い入るように見て学びました。



5月13日(土)にPTA親子除草が行われました。御協力ありがとうございました。

今後の予定

6/7(水) 5年田植え見学(10:00~)
参観できます。

6/21(水) 全学年交通安全教室
参観できます。子供たちと一緒に交通安全を学びましょう。